
протокол лt 3
заседания Управляющего совета МБУ До (дДТ>

аr а3.|2.2024

Председателъ у правляющего совета : Гу сенаджиева С. ]\4.

Секретарь: Ачаканова Р.П.

ПрисутствовЕlJIо 14 членов УС

Повестка заседания:
1, Пролонгация положения об УС
2. Положение по кооптации. Включение в состав Ус кооптированных

членов.
3. Об утверждении положения аб исполнении мобильных теlrефонов и

других средств коммуникация в учреждении
4. Анализ удовлетворенности образовательным процессом.

Ilo первому вопросу слушzlли председателя ,которая напомнила
Псrложениепл об Управляющем совете МБУ ДО (ДДТD, утвер;кдённOгс
протоколом от 2З.а9.2025 г

Решили:
1. Пролонгировать действуюттiее Положение об УС
Голосовали: единогласно

По второму вопросу слушали Мусаеву А.А., которая познакOмила с
Полоrкением о порядке коOптации членов Управляющего Совета МБУ ДО
uддт>
Обсудили возмох{ные кандидатуры коЬптации в УС (ЛЛТ>.

lLIихалиев А. зам. главы 1\{О с, Аксай дал согласие на кOоптацию в
состав управляющего Совета школы

Решили:
1. Включить в сOстав УС коогrтированных членов: Шихалиева А. зам,

главь1 Мо с. Аксай

Голосовали: единOгласно

По третьему вопросу слушали директOра МБУ ДО (ДДТ> Предложила
на обсуждение проект <<Положения об исполнении мобильных телефонов и
других средств коммуникация во время занятий>.

Решили;
1. Принять <Положение об исгlолнении мобильных телефонов и других

средств коммуникация в школе) с поправками и дOпо-цнениями:



- Вяести попраRки в п 5.4 <(ответственность несут родители (законные

представители) и обучающиеся>.
-Внести дополнение - заrrрет

передвижениrI IIо лестницам
Голосовали : едипогласно

испоJIъзования телефонов во время

по шестому вопросу слуша-ци директора Гусенаджиева с.м-
rlровела анаJIиз Результатов исследования удовлетворенности

образованием обучающихся мБУ до (лдТ>> (анкета прилагается)

Решили:
t. Информацию об уловлетворенности образователъным проL{ессом

принять к сведению.
2. Ддминистрации учреждения провести деталъный анализ IIоJiучеЕнъlх

резулътатов. СпланирOвать мероприяти'lI по их улучшению,
Обсулили шропускной режим школы,
исмаилова Э.х. пOяснила необходимостъ соблюдения требований

безопасности и соблюдений антитеррористического режима.

Решили:
1. Принятъ Mepbi шо усилению пропускного режима,

ПредседатеJlь управляютт{его совета: Гусенаджиева С.М.

Секретаръ:
,@-rй
--'---U--с- Ачаканова Р.П.


